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    一直都覺得我是幸運的人，能和大家當同學真的太好了！ 

    大一當系籃球經，每次比賽都會和孟孟育柔去幫忙紀錄、錄影和加油，大家

都盡全力、汗如雨下，很青春！宿營讓我感受到屬於生技的歸屬感，大家不分年

級都很照顧彼此，也玩得很開心，讓我愛上生技這個大家庭。還有不知道要多幸

運才能遇到超讚的室友，羽謙、挺會和土木系的于晴，回想當時的宿舍生活覺得

好有趣好荒謬。 

    大二時是我們主辦宿營，大家常常聚在國農練習或製作道具，這一年大家感

情變很好，還創了喝酒的群組，去了好多間酒吧場勘，尤其考試完就會約，是這

四年來大家最有空頻繁見面和聊天的時候，雖然之後就很少約了，但回想這一年

還是覺得很開心！ 

    大三這年大家都忙著進實驗室學習，看到同學不是剛結束實驗就是在通往實

驗室的路上。還有疫情的攪局，很多活動取消、在家上線上課，很可惜少了很多

機會能和同學相聚。這一年我進牧場養動物還有實習，不只更了解業界現況，也

更確定未來要走的職業。建議學弟妹如果有時間可以找自己有興趣的單位先去實

習認識並評估自己是否適合，學生這個身分很好申請實習，可以多善用！ 

    大四是我最迷茫的一年，看著好多同學都決定好繼續讀研並推甄，或是直接

進職場，有些甚至去交換，只有我還沒想好要幹嘛。我在這一年承受各種壓力，

最困難的是要面對自己的情緒，感謝諮商師一路上陪我走過來。如果有需要的話

可以到單一入口預約，一學期能申請兩次，一次有 6週共六小時能和諮商師好好

聊聊，我覺得幫助很大，但好像很少人知道有這個管道，諮商師人都很好，後悔

我到大四才發現學校有這個資源。 

    大五上本來打算要去遊學所以延畢半學期，雖然最後沒去成，但這半年也好

充實，大推謝淳仁教授的生物催化課，是我大學生活修過最有意義的課，新穎的

上課方式還有教許多課堂以外的內容，甚至讓我覺得延畢真是太好了哈哈！這年

許多同學都離開台中了，很捨不得，有好好把握和還留在台中的同學相處。 

    回顧大學這四年半，先是人際關係的奠定、專業知識培養，最後是不斷思考

自己的未來，一路上遇到很多問題，也曾待在低潮無法振作，但我都迎刃而解了，

想對自己說好棒，真的辛苦了！ 

    期許未來大家能繼續往夢想或是目標這一條路向前進，變成自己想要成為的

人，也謝謝大家的照顧，豐富我的大學生活，一定要再相聚♡ 
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